

Wie hat der Islam das wirtschaftliche Gleichgewicht erreicht?

Wenn man einen einfachen Vergleich zwischen dem Wirtschaftssystem im Islam, dem Kapitalismus und dem Sozialismus anstellt

Bezüglich der Freiheit des Eigentums:

Im Kapitalismus: Das Privateigentum ist das allgemeine Prinzip.

Im Kommunismus: Gemeineigentum ist das Grundprinzip,

Im Islam: Verschiedene Arten von Eigentum sind erlaubt:

Öffentliches Eigentum: Es ist für alle Muslime, wie das besiedelte Land.

Staatliches Eigentum: Natürliche Ressourcen wie Wälder und Mineralien.

Privates Eigentum: Wird nur durch Investitionsmaßnahmen erworben, die das öffentliche Gleichgewicht nicht gefährden.

In Bezug auf die wirtschaftliche Freiheit:

Im Kapitalismus: Die wirtschaftliche Freiheit ist unbegrenzt.

Im Sozialismus: Die totale Beschlagnahmung der wirtschaftlichen Freiheit.

Im Islam: Die wirtschaftliche Freiheit ist in einem begrenzten Rahmen gegeben, der im Folgenden dargestellt wird:

Persönliche Beschränkung, die aufgrund der islamischen Erziehung und der Verbreitung der islamischen Konzepte in der Gesellschaft von der Seele ausgeht.

Objektive Beschränkung, die durch spezifische Gesetze dargestellt wird, die bestimmte Handlungen verbieten, wie z. B.: Betrug, Begünstigung, Wucher usw.

O die ihr glaubt, verschlingt nicht den Zins um ein Vielfaches vermehrt, sondern fürchtet Allah, auf dass es euch wohlgehen möge! (Al-i-'Imrān:130)

Und was ihr an Ausgaben aufwendet, damit sie sich aus dem Besitz der Menschen vermehren, sie vermehren sich nicht bei Allah. Was ihr aber an

Abgaben entrichtet im Begehr nach Allahs Angesicht ... - das sind diejenigen, die das Vielfache erzielen. (ar-Rūm:39)

Sie fragen dich nach berauschendem Trunk und Glücksspiel. Sag: In ihnen (beiden) liegt große Sünde und Nutzen für die Menschen. Aber die Sünde in ihnen (beiden) ist größer als ihr Nutzen. Und sie fragen dich, was sie ausgeben sollen. Sag: Den Überschuss. So macht Allah euch die Zeichen klar, auf dass ihr nachdenken möget, (al-Baqara: 219)

Der Kapitalismus entwarf eine uneingeschränkte Methodik für den Menschen und lud ihn ein, seiner Führung zu folgen, indem er behauptete, dass eine solche liberale Methodik ihn zum reinen Glück führen würde. Am Ende fand sich der Mensch jedoch in einer Klassengesellschaft wieder, d. h. entweder extremer Reichtum, der auf der Unterdrückung anderer beruht, oder extreme Armut für diejenigen, die sich an die Moral halten.

Hingegen hob der Kommunismus und alle Klassen auf. Er versuchte, festere Prinzipien aufzustellen, aber er schuf nur ärmere Gemeinschaften, die mehr Schmerzen litten und rebellischer waren als andere.

Der Islam schlug einen gemäßigten Weg ein, und so wurde die muslimische Bevölkerung zu einer gemäßigten Nation. Er bot der Menschheit ein großartiges System, wie die Feinde des Islam bezeugen. Dennoch haben einige Muslime die großen Werte des Islam nicht beachtet.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/de/show/79/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/79/>

Sunday 14th of December 2025 06:52:45 PM